

Image not found or type unknown



Le Contrôle de la Caf est-il juste

Par **Shelley**, le **27/02/2019** à **19:39**

LA CAF m'a supprimé mes droits sociaux et rejeté mon recours, à t-elle le droit de me contrôler 5 mois après ? Et me demande maintenant le remboursement des prestations versées

[quote]

les conditions générales d'utilisations du site indiquent que les messages doivent comporter des formules de politesse !!

[/quote]

Par **Visiteur**, le **27/02/2019** à **21:52**

Bonjour

Oui, elle peut le faire, à fortiori si il y a doute sur votre dossier.

Par **Shelley**, le **27/02/2019** à **22:56**

Merci pour la réponse et désolée si j'ai manquée de courtoisie ce n'était pas mon intention.
Sincères salutations